

Van: Avanti-news <avanti-news-bounces@avanti4.be> namens Avanti
<info@avanti4.be>
Verzonden: vrijdag 23 mei 2014 15:29
Aan: avanti-news@avanti4.be
Onderwerp: [Avanti] Nouveau sur Avanti - Newsletter n°73
Bijlagen: ATT00001.txt



**Nouveau sur Avanti
Newsletter n°73 – 23 mai 2014**

Suivez nous sur [Facebook](#) ou [Twitter](#)

Votre avis nous intéresse ! Pour nous contacter ou pour toute collaboration :
info@avanti4.be

Au sommaire

Analyses

Sur les manifestations en Turquie après la mort de 300 mineurs

Cihan Tugal



L'explosion qui a eu lieu le 13 mai dans une mine de charbon de la ville turque de Soma a provoqué la mort de plus de 300 mineurs et représente la pire catastrophe de ce type dans l'histoire turque. Les manifestations qui ont suivi dans de nombreuses villes du pays semblent aller au-delà de la solidarité avec les mineurs et ont donné lieu à des explosions de fureur contre le gouvernement du Premier ministre Recep Tayyip Erdogan. Le site Jadaliyya (...)

Venezuela : « Il est encore temps de changer le cap de la conciliation avec la bourgeoisie ». Entretien avec Gonzalo Gómez (Aporrea)

Gonzalo Gómez, Maria Elena Saludas



Au CADTM-AYNA, notre inquiétude est grande face à la distorsion des faits par les médias internationaux quant aux événements qui se déroulent au Venezuela depuis le 12 février. Des événements qui, nous en sommes conscients, sont une continuation de la conspiration que les groupes oligarchiques ont initiée en 1999 quand le commandant Hugo Chavez Frías assuma la présidence de ce pays et initia le processus révolutionnaire transitoire bolivarien. Nous (...)

Ukraine : Appel des mineurs du bassin de Kriviy Rih aux travailleurs d'Europe

Oleksandr Bondar, Yuri Samoilov



L'attention de la communauté mondiale est actuellement axée sur la confrontation entre les forces pro-gouvernementales et anti-gouvernementales en Ukraine. Cette confrontation devient d'autant plus tenace et sanglante qu'elle se transforme en un affrontement interethnique qui attise une haine mutuelle hysterique entre les travailleurs de différentes nationalités. Ce qui reste caché aux yeux des gens en ce moment est la situation économique et (...)

La Grèce, encore une fois entre deux élections décisives

Yiorgos Vassalos



Le premier tour des élections locales et régionales du 18 mai en Grèce a signifié à nouveau un séisme politique. Il s'agit de la deuxième restructuration radicale du paysage politique après les doubles élections nationales du 2012. La participation (61,5%) a diminué par rapport aux élections nationales de 2012, mais pas par rapport aux élections régionales de 2010 (60,9%). Beaucoup de commentateurs ont souligné le taux d'abstention élevé dans la (...)

Actualités

Cuba : la dangereuse « voie chinoise »

Guillermo Almeyra

Vive la police et les poulets à l'eau de Javel !

Thomas Gunzig

Débats/Theorie/Histoire

PTB-go ! : Du « petit vote utile » au « vote unique » ?

Denis Desbonnet



Dans cette contribution au débat contradictoire que l'équipe d'Avanti a décidé de mener publiquement sur notre site, et après celles d'Ataulfo Riera et Jean Peltier, mon premier propos n'est pas de tenter d'expliquer... « Pourquoi j'appellerais à NE PAS voter pour le PTB » (ni encore moins je dissuaderais quiconque de le faire). Pas plus que « Pourquoi j'appelle à voter (et « roule ») pour - VEGA », même si tel est bien mon choix personnel, que je (...)

L'impérialisme chez Lénine : Une analyse critique

Rolando Astarita



La question de l'impérialisme affleure dans de nombreuses discussions sur la relation entre les pays capitalistes les plus puissants et les plus « arriérés ». Une bonne partie de la gauche radicale continue à fonder ses analyses sur les thèses leninistes de l'impérialisme. Cela fait des années que je soutiens que ces thèses ne permettent pas de comprendre le mode de production capitaliste d'aujourd'hui et que la perspective contenue dans « Le Capital » (...)

Vidéos

Libérez Marwan Barghouti et tous les prisonniers politiques palestiniens

Chris Den Hond



Pour vous désinscrire, envoyez un mail (vide) à l'adresse avanti-news-leave@avanti4.be
ou rendez-vous sur <http://www.avanti4.be/spip.php?page=news>